



## **Exposition Palais de justice d'aujourd'hui du 6 au 25 mai 2018**

lundi 26 février 2018, par [lpe](#)

Fortement inscrit dans le paysage urbain, édifice structurant de la cité, le palais de justice s'affirme comme un équipement majeur dont la symbolique a été réinterprétée. Une nouvelle monumentalité contemporaine se dessine un équilibre constant entre solennité et humanité que les architectures contemporaines des palais de justice cherchent à exprimer aussi bien depuis l'extérieur, qu'à l'intérieur. Exposition du lundi au vendredi de 10h à 12h30 et de 14h à 17h30 à la Maison de l'Architecture à Poitiers, 1 rue de la Tranchée. Fermé les jours fériés. Entrée libre

À l'occasion de l'exposition "Palais de justice d'aujourd'hui : entre solennité et humanité", la Maison de l'Architecture et l'Agence Publique pour l'Immobilier de la Justice invitent Vincent Brossy, architecte de la nouvelle Cité Judiciaire de Poitiers, pour une conférence où il présentera son projet le mardi 13 mars 2018 à partir de 19h. Entrée libre